

## Pressemitteilung

# Mobilitätstag in Schwaz

**Die Stadtgemeinde Schwaz und das Bezirkskrankenhaus Schwaz haben sich zusammengetan und heute zum Mobilitätstag eingeladen. Der Anlass: 2018 wird das BKH Schwaz Klimabündnisbetrieb und die Stadt Schwaz feiert ihr 25-jähriges Jubiläum als Klimabündnis-Gemeinde.**

Selber ausprobieren lautete das Motto beim Mobilitätstag. Neben Infoständen zu Energie und öffentlichem Verkehr konnten verschiedene E-Fahrzeuge wie E-Bikes, E-Scooter und E-Autos ausprobiert werden. Das Interesse war groß. Zahlreiche MitarbeiterInnen des BKH Schwaz aber auch SchwazerInnen und Interessierte aus der Region haben das Angebot genützt.

„Wir müssen unseren Energieverbrauch verändern und nachhaltig mit unseren Ressourcen umgehen“, sind sich Geschäftsführerin des BKH Schwaz, Mag. Margit Holzhammer, und die Bürgermeister Dr. Hans Lintner und Franz Hauser einig. „Vor allem Politik und öffentliche Einrichtungen müssen hier eine Vorbildwirkung erzeugen und für die Bevölkerung Informationsangebote bereitstellen. Dazu war der heutige Tag ein Beitrag“.

### **Bildunterschriften:**

*Foto 1 v. l.: **Ing. Patrick Hörhager** (Energiemanager tirol kliniken), **Mag. Margit Holzhammer** (Geschäftsführerin BKH Schwaz), **Dr. Hans Lintner** (BM Stadt Schwaz), **BM Franz Hauser** (Obmann Gemeindeverband)*

*Foto 2 v.l.: **Mag. Margit Holzhammer** (Geschäftsführerin BKH Schwaz) und **Dr. Hans Lintner** (BM Stadt Schwaz) mit Aussteller.*

Schwaz, 13.04.2018

---

### **Kontakt BKH Schwaz:**

Mag. Margit Holzhammer  
Swarovskistraße 1-3  
6130 Schwaz  
E-Mail: [margit.holzhammer@kh-schwaz.at](mailto:margit.holzhammer@kh-schwaz.at)  
Tel: 05242 600 1700

### **Medienservice:**

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl  
E-Mail: [presse@kh-schwaz.at](mailto:presse@kh-schwaz.at)  
Tel.: +43 (0) 664 8324820